



Salma Luévano reacciona a disculpa de AMLO por dichos transfóbicos: “Soy una mujer y eso no está a discusión”

La diputada dijo que la declaración de López Obrador sobre el tema “es importantísima”, al afirmar que visibiliza una lucha de décadas



Salma Luévano, diputada federal de Morena y activista transgénero, se posicionó entorno a la disculpa que le ofreció esta mañana el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, luego de que ayer se refirió a ella como “un señor vestido de mujer”, lo cual le generó críticas por parte de internautas que lo llamaron transfóbico.

En su cuenta de X, antes Twitter, la legisladora consideró que la declaración del mandatario “es importantísima”, pues considera que con ello se visibiliza una lucha que le ha tomado décadas a la comunidad LGBT+.

Tras los dichos del presidente, afirmó que ella se identifica como mujer y es diputada trans, lo cual no está a discusión. Sin embargo, puntualizó que está a la espera a reunirse con López Obrador.